

Louis Maréchal joined the Centre for Responsible Business Conduct of the OECD in September 2014. He specifically works on projects related to the implementation of the OECD Due Diligence Guidance for Responsible Supply Chains of Minerals from Conflict-Affected and High-Risk Areas.

Prior to joining the OECD, Louis Maréchal worked for four years with the Ministry of Foreign Affairs of France on issues related to transparency and governance in the mining sector, and security of supply of strategic metals. He started his career with a strategic consultancy firm focusing on the defence and extractives industries.

Louis Maréchal holds a master's degree in international relations, with a specialization in the defence industry.

Louis Maréchal a rejoint l'unité sur la conduite responsable des entreprises de la division de l'investissement de l'OCDE en septembre 2014. Il travaille plus particulièrement sur la promotion, la diffusion et la mise en œuvre du Guide OCDE sur le devoir de diligence pour des chaînes d'approvisionnement responsables en minerais issues des zones de conflit et à haut-risque. Il couvre notamment les activités liées au continent africain et à l'Inde, à l'exploitation artisanale et à petite-échelle, et a développé une expertise particulière sur le secteur de l'or.

Avant de rejoindre l'OCDE, M. Maréchal a travaillé pendant plus de quatre ans au Ministère français des Affaires étrangères, sur des questions relatives à la transparence et à la gouvernance du secteur minier, et à la sécurité des approvisionnements en métaux stratégiques. M. Maréchal a débuté sa carrière dans un cabinet de conseil en stratégie spécialisé sur les secteurs de la défense et de l'industrie extractive.

M. Maréchal est titulaire d'un DESS et d'un DEA en relations internationales, défense et sécurité.